



PDG

Dans une parfaite synchronisation avec la déclaration de candidature pour un nouveau septennat de son DCP et le congrès d'investiture de ce lundi, le PDG dévoile dans la présente édition de L'Union la liste de ses candidats aux législatives et aux locales du 26 août, avec une grosse prime aux sortants.

Page 3

RPM

Sa candidature ne faisait, non plus, guère de doute. Alexandre Barro Chambrier a été investi porte-étendard du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) à la présidentielle hier, lors d'un congrès extraordinaire, suivi d'un meeting au cours duquel il a exposé les grandes lignes de son projet.

Page 4

ENTRETIEN

Termes du contrat avec l'État, mode de financement, RSE et emplois générés, exploitation à long terme. Autant de questions auxquelles apporte des réponses claires, dans un entretien à L'Union, Selim Bejaoui, patron de la SAG, chargée du développement du tronçon PK 12-PK 105 (93 km) de la RN1.

Page

"JE SUIS CANDIDAT !"

C'EST la fin d'un suspense qui n'en était vraiment pas un. Le président Ali Bongo Ondimba a annoncé hier, au terme de sa tournée à travers le Gabon achevée samedi dans l'Ogooué-Ivindo, briguer un nouveau mandat à la tête du Gabon. Une déclaration de candidature faite au cœur de la Zone économique à régime privilégié (ZERP) de Nkok, lieu emblématique de l'un des plus beaux succès de ses deux septennats.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Il y a des initiatives qu'on salue parce qu'elles relèvent de la normalité et d'autres qu'on a du mal à comprendre.

Celle prise par Dame SEEG invitant sa clientèle à s'acquiescer de ses impayés sous peine de procéder à la suspension voire la résiliation des contrats d'abonnement choque.

Il est normal qu'une société de prestation de service exige de sa clientèle qu'elle honore ses engagements. Sur ce point, Dame SEEG est dans son rôle. Mais, là où le bât blesse, c'est le moment choisi par ses res-

ponsables pour provoquer ses consommateurs. Ils savent la misère qu'ils leur font endurer depuis des moments pour remplir leurs contrats de fournitures. Ils savent surtout que les factures qu'ils exigent ne sont pas ce qu'elles devaient être. À la place par exemple de l'eau, c'est plutôt du vent que Dame SEEG leur sert tout en le facturant. C'est dire que cette campagne de recouvrement sent comme un air de moquerie et de manque de respect pour cette clientèle grâce à qui ses dirigeants mènent une vie ostentatoire. Sinon, voient-ils ces images dégradantes des bidons qui se baladent dans la ville et de nos mamans qui prennent d'assaut dès 3 heures du matin les rares points d'eau où le pré-

cieux liquide coule au compte-gouttes cadeau ? Qu'on nous demande de payer nos consommations d'électricité, ça se comprend, mais pas de celles de l'eau. On vous dira qu'il n'y a que la facture d'électricité. Minal ! Quand on va au marché, à Cèkdo, Mbolo ou chez le "Malien", on paye à la caisse sans broncher parce qu'on est convaincus que les prix des produits choisis sont ceux visibles dans la corbeille panier. Mais avec Dame SEEG, on n'est jamais sûrs...

Alors, on paye ou on ne paye pas ? On n'a pas le choix. Mais un jour, tout ça prendra fin quoi.

...MAKAYA